

PUERTA REAL

# Ciclogénesis depresivas

**ESTEBAN DE LAS HERAS BALBÁS****En Granada no necesitamos que el juez Castro llame a la Infanta Cristina a declarar un sábado por la mañana para saciar el morbo de la gente**

Las ciclogénesis explosivas que se han encaprichado este mes con la Península no consiguen lavar toda la cochambre que nos rodea. Son como plagas o ángeles exterminadores que se llevan las ilusiones de la gente junto a trozos de hormigón de los paseos marítimos, pero no consiguen fregar las manchas de la impudicia. En Granada, estos cambios bruscos de presión en los cielos más que 'explosivos' son 'depresivos' e influyen hasta en el Granada C.F., que le está tomando un peligroso gusto a las derrotas, y ya pierde también fuera de Los Cármenes. Hasta me atrevería a decir que también influyen estas alteraciones de tiempo en el ánimo del colaborador en temas gastronómicos de este perío-

dico, Pablo Amate, que encontró, según confesión propia, demasiada sequedad en los canapés servidos en una reciente cuchipanda.

Con la ciclogénesis de ayer nos llegó la noticia de que la tumba de Boabdil en la ciudad marroquí de Fez esta cubierta de heces, orinas, botellas rotas y desechos de todo tipo. La noticia difundida por la agencia Efe añade que «el lugar se ha convertido en refugio de borrachos y mendigos».

«Si Boabdil se halla bajo el suelo de este antro, jamás hubo rey con tumba tan indigna» termina diciendo el despacho de la agencia, que firma Javier Otazu desde Rabat. Indudablemente no se trata de una buena noticia para Granada y la memoria nazari.

Con la ciclogénesis del jueves nos llegó el rifirrafe entre Pepe Torres, alcalde de Granada por voluntad de los granadinos, y Susana Díaz, presidenta de la Junta por voluntad de Pepe Griñán, por cuestiones protocolarias en el acto de entrega del Premio Internacional de Poesía Ciudad de Granada, Federico García Lorca, al mexicano Eduardo Lizalde. Se impuso la borrasca sobre la tolerancia. Después de leer los razonamientos de Carlos Fuente, director del Instituto Universitario de Protocolo, sobre la conveniencia o no de que interviniera la presidenta, deduzco que hubo un déficit de tolerancia por parte del Consistorio y un exceso de soberbia por parte de la Junta. Así no es de extrañar que al termi-

nar el acto, los asistentes se vieran sorprendidos por una tromba de agua cuando abandonaban el Auditorio Manuel de Falla.

Hay más tormentas. (Por cierto que antes –como nos recordaba recientemente en estas páginas Rafael Guillén–, a estos fenómenos atmosféricos se les denominaba galernas. Si bien mi meteorólogo de cabecera, José A. Maldonado, asegura que galernas y ciclogénesis explosivas no son la misma cosa). Pero, lo dicho: hay más tormentas... o bofetadas, como la que acaba de darle la Junta a la Universidad de Granada reduciendo las ayudas a los proyectos científicos. Resulta que la UGR presentó 226 solicitudes y la Universidad sevillana 206, pero a ésta se le aprobaron 56 y a

la granadina 49. En definitiva, que la de Sevilla recibirá 8,1 millones de euros y la granadina 5,4 millones. Si tenemos en cuenta que en los rankings de investigación la Universidad de Granada está por encima de todas las andaluzas y que en el llamado 'ránking de Shanghai' también está por delante de todas las de la Comunidad con diferencia, no se entiende muy bien esta rebaja del Gobierno andaluz. ¿O es que con tanta lluvia a nuestros investigadores se les ha mojado el 'delco' y no les envía corriente a las neuronas?

En Granada no necesitamos que el juez Castro llame a la Infanta Cristina a declarar un sábado por la mañana para saciar el morbo de la gente. La ciudad genera a diario suficiente material informativo para tertulianos y comentaristas en periódicos, radios, televisiones y barras de bar, mientras pasan las nubes dejando su carga depresiva en el ánimo de una ciudadanía que se complace en los reveses de fortuna y los desaires. Qué sería de Granada si nos despertáramos una mañana sin nada que criticar.

## CARTAS AL DIRECTOR

Los originales que se envían a esta sección estarán firmados y se hará constar el DNI junto con el domicilio y el número de teléfono. La Dirección del periódico se reserva el derecho a publicar los textos recibidos, así como de extractarlos. Pueden enviar sus cartas al correo electrónico [cartasdirector@ideal.es](mailto:cartasdirector@ideal.es)

### Acoso y derribo urbanístico

Señor Director de IDEAL: Gracias por permitirme preguntar al Decano de los Arquitectos de Granada si es lícito a un arquitecto declarar en ruina una casa sin entrar en ella.

Eso se hizo cuando la habitábamos y funcionaba nuestra tienda de tejidos en los bajos. Curiosamente tuvimos que demostrar que no estaba en ruina.

Segundo: ¿Es lícito al propietario de una finca, y arquitecto, diseñar y ejecutar un proyecto de obra, además de sobre su propiedad, sobre una parte de la colindante?

Esto ha ocurrido en Huéscar, Calle Tiendas, nº 2, casa

propiedad del arquitecto y la casa nº 4, heredada de nuestros padres.

Para ello ha contribuido favorablemente el hecho de la desaparición de nuestra casa en la cartografía catastral y la destrucción material de la medianería. Con lo que facilita la alineación, a su favor, del bloque que construye.

No se nos facilita el proyecto de obras, ni se nos deja ver, a pesar de solicitarlo por escrito en el Ayuntamiento. Como prueba judicial habría sido esclarecedor.

Durante tres largos años nos ha estado impedido el paso a nuestra casa por la invasión y destrozo a la que se ha visto sometida por el constructor de la referida

obra, quien la ha utilizado, además, de almacén. (Tenemos documentos).

Finalmente, el constructor, representando a la nueva comunidad de vecinos (¿realmente lo saben los vecinos y lo acuerdan en acta?) nos denuncia por humedades en su sótano, exacto, en el espacio que nos corresponde antes de que se apropiaran de él ilícitamente.

No ha rematado adecuadamente su pared que linda con nuestra casa y tras dejarnos a la intemperie lo que estaba cubierto, tendremos que impermeabilizar nosotros la nueva finca para que su sótano no tenga humedades desde el mismo año de su terminación. ¿Quién responde de

la perfecta terminación de una obra? ¿Su equipo técnico? ¿El arquitecto municipal? ¿Ambos? Se pasa por alto la Ley 39/1999 de Ordenación de Edificación en la que se obliga a una perfecta impermeabilización del edificio; se olvida el Seguro Decenal, anterior en el tiempo, que obliga al constructor a cubrir todas las anomalías exógenas y endógenas que pudieran producirse.

Sin embargo, es fácil cargar sobre la parte más indefensa que viene soportando el acoso y derribo en este largo proceso. ¿Quién vigila se cumpla la ley?

En cualquier caso, mis hermanos y yo sufrimos las lamentables consecuencias. Gracias por su compren-

sión. Nos anima a no desfallecer.

**MARÍA MARÍN. GUADIX**

### Asfalto desde el final de la línea 9

Sr. Director de IDEAL: Si hay algo que me inspire poca confianza en Granada aparte de algunos políticos y de ver a un policía local con los pelos por los hombros y la gorra de plato, es el estado de las calles de la ciudad. A partir de la linde con Huétor Vega, donde para el autobús número 9, hacia Granada por los Rebites, toda la carretera de las Conejeras, está hecha un asco. Hoyos, socavones, baches y además la moda de las bandas sonoras. Por no hablar de la

lluvia. Hace poco cuando vi a unos operarios asfaltar en la zona creí que el calvario había acabado, pero no. Solo fue un parche de unos metros. Se asfaltó un buen tramo hace unos años desde las nuevas casas que se hicieron en toda esa zona, de cara al nuevo centro comercial Serrallo Platica y de cara a los nuevos y solventes votantes de la zona, ya que los precios de esa zona no eran precisamente bajos. Quiero decir con esto que se asfaltó donde había casas desde la última parada del 9 en los Rebites hacia la ciudad. Una carretera que pertenece y es competencia del municipio de Granada.

**JOSÉ MIGUEL CASADO HUÉTOR VEGA**

[cartasdirector@ideal.es](mailto:cartasdirector@ideal.es)

Ha sido una semana curiosa la que dejamos con la resaca del «cállate» de Rajoy a Rubalcaba, por no saber entonar el «mea culpa» a tiempo, según el jefe del ejecutivo. Aquí todos hemos hablado a destiempo. Pero en España ya es difícil mandar a callar. Las mareas multicolores inundan las calles de una pretendida soberanía popular buscando el deterioro del poder y tratan de generar confusión y tinta de calamar; como la de ése, gigante, que han pescado y que se conserva en el museo de Lúcar. Mariló Montero, amante de la gastronomía, desde la 1, preguntó si el cefalópodo estaba vivo. O Mariló ha bebido de las madres de la ironía de Herrera o le han facilitado una bicicleta sin manillar para subir a Prado del Rey. Ésta es una cuestión que un día me despejará, espero, Carlos. Las 'femen', en «traje de faena» –como alguien descriptivamente ha dicho– se acercaron a la púrpura cardenalicia,

## Curiosa semana

**JOSÉ MARÍA GUADALUPE**

en el Madrid de los Austrias, hoy de los Borbones, para arrojar lencería fina de las bajeras manchadas de rojerío artificial: una villanía. España sigue siendo anticlerical y diferente. No cabe mayor diferencia que ése par de cómicos andaluces, Los Morancos, que debutan en Barcelona y se alinean con la independencia de Cataluña y luego se arrepiñen. Han sido utilizados por la televisión de-

ficitaria TV3 y han perdido credibilidad intelectual por caer en las redes de sus «captos» y experimentar el 'síndrome de Estocolmo'. Un mal chiste lo cuenta cualquiera. Trataba de tomarme una Coca-Cola, para saber que es 'la chispa de la vida', cuando leo a Simancas que reniega a ella a sus obras y a sus pompas, mientras haya despidos en factorías españolas de la bebida de burbujas. Y tiembla la multinacional ante el aviso de que los diputados socialistas no tomarán zarzaparrilla USA. Descojone sin cafeína en la bolsa de Wall Stret. No se sabe si Simancas se irá de la UGT, tras el anuncio de un nuevo ERE en el sindicato, que dejará en la calle a muchos padres de familia. Es lo que preocupa socialmente según la última encuesta del CIS: paro, corrupción y fraude. Miren que se lo ha dejado claro nuestra presidenta Susana Díaz, pues el señor Más parece no enterarse y dice que tenemos que darle un donativo todos los españoles para

que él haga su consulta de independencia. El pobre está para un estudio serio, en manos expertas, no para que lo visite ningún político sino un especialista en la materia. Y lo que es preocupante es que el iluminado de Maduro no pueda fijar su domicilio en la residencia oficial porque se han enquistado, entre cuatro paredes, las niñas de Chávez a cargo del presupuesto oficial y no se van ni con zotal. Estarán a la espera de la beatificación de papá. Por cierto que huelo, más que a incienso, a vaselina en el Vaticano. Precisa Lombardi, el portavoz, que no hay revolución en la iglesia. Vamos que todo sigue igual y que Francisco es que pasa por allí. Es que no se pueden dar titulares de calado todos los días. Lo último que me esperaba es que echaran a un gato de casa por gay. Lo ha hecho su propietaria, nigeriana, sin pensar que los gatos tienen siete vidas. Y por fin llegó 'La Baldwin' a Guadix, sin soterrar. Con vapor ha llegado antes que el AVE. Curiosa semana.

# El Ciudad de Granada hace sufrir al líder Cambados al forzar el dobles

## TENIS DE MESA

:: J. MARTÍN

**GRANADA.** El Ciudad rozó la sorpresa durante la visita del Cambados, líder del grupo I de la División de Honor masculina (3-4). El conjunto granadino dio lo mejor de sí y llegó a forzar el encuentro de dobles, aunque ahí sucumbieron con más claridad ante un equipo que tan solo ha perdido un encuentro en lo que va de campeonato liguero.

El visitante Gamba y el nigeriano Kazeem se impusieron a los nazaries Israel Rodríguez (0-3) y Álvaro Pérez (2-3) en los dos primeros encuentros. Cuando los gallegos pensaron que ya tenían media victoria en el bolsillo, los granadinos sacaron a relucir su casta.

Julio Reyes venció a Adrián Vidal (3-1) e Israel Rodríguez se ganó la ovación al poner fin a la racha de Kazeem, quien concatenó veintitrés triunfos seguidos antes de caer

ante el palista granadino (3-1). Gamba no falló ante Reyes pero Pérez mandó el choque al desempate al ganar a Vidal (3-2). En el dobles, los dos mejores jugadores del líder Cambados hicieron valer su calidad para vencer (0-3) a la dupla formada por Pérez y Rodríguez.

Los gallegos no sufrieron tanto en la sesión vespertina, en la que hicieron hincar la rodilla a La Zubia (1-5). Iván Cuevas sumó el único punto de los granadinos ante el cuarto palista, Fernando Padín. En el resto, Kazeem y Gamba no fallaron y facilitaron la victoria del líder.

# Pocos agobios del Universidad para vencer por la vía rápida a Villaseca

## VOLEIBOL

:: J. M.

**GRANADA.** El conjunto femenino del Universidad de Granada cumplió los pronósticos ayer en Fuentenueva y doblegó en tres sets

a Villaseca de la Sagra (3-0). El cuadro toledano, segundo por la cola, apenas inquietó en el choque a las jugadoras dirigidas por Fran Santos y Magda Contreras.

La solvencia con la que las locales se anotaron las dos primeras mangas (25-12 y 25-17) encarriló el encuentro. Solo las rotaciones concedieron algo de 'vidilla' al adversario en el tercer set, en el que también se impuso el 'Uni' en el desempate (27-25). Esta victoria consolida a la entidad granadina como líder invicto del grupo C de Primera división.

# El club nazari No-Kachi estará representado en el Europeo sub-21

## KÁRATE

:: J. M.

**GRANADA.** El equipo granadino No-Kachi puede presumir de contar con representación en el Europeo de la categoría sub-21, que está teniendo lugar en Lisboa. En esta prestigiosa competición luchará María Victoria Cáceres a lo largo de esta mañana en el apartado de 'kumite' de -53kg. La karateka, originaria de la localidad murciana de Águilas, lleva afincada en Granada tan solo dos años, en los que ha ratificado sus condiciones en esta disciplina al llegar a lo más alto tanto a nivel andaluz como nacional.

La participación en este Europeo supone la guinda a una temporada en la que se proclamó campeona de España de su categoría, en un torneo que se desarrolló en Gandía el pasado mes de diciembre. Además, Cáceres también se alzó en fechas recientes con el título autonómico en el apartado absoluto, en el que la mayor edad de las competidoras no supuso ningún inconveniente para que la granadina de adopción subiera a lo más alto del podio.

Estos éxitos continuados provocaron que María Victoria recibiese las llamadas en las preselecciones y la definitiva convocatoria que le confirmó como una más en el equipo español durante el campeonato de Europa de este fin de semana. Sin duda alguna, un gran premio para la componente del club No-Kachi, que estos últimos días se ha estado ejercitando en Madrid para llegar en óptimas condiciones a la cita.

NUESTRA CAJA DE  
FEBRERO TE VA A  
— ENAMORAR —

Llega la  
nueva  
caja  
por sólo  
**15,95€**



guapabox  
ideal.es

guapabox.ideal.es



# El 'Uni' aguanta al líder Murcia hasta el descanso

El cuadro capitalino acusa los problemas ofensivos para superar la presión del primer clasificado y cae con rotundidad en su pista de Fuentenueva

## FÚTBOL SALA

:: JUANJO MARTÍN

**GRANADA.** El 'Uni' femenino no pudo evitar que se impusiera la lógica en su duelo contra el líder UCAM Murcia, que le goleó (0-6) tras un partido más disputado de lo que da a entender el marcador final. Las granadinas aguantaron en defensa durante casi toda la primera mitad, mientras que en la segunda se multiplicaron los espacios en su defensa y esta circunstancia fue aprovechada por el cuadro pimentonero para ampliar su ventaja nada más reanudarse el choque.

La primera ocasión de Tania nada más empezar el encuentro, en la que cruzó demasiado ante la salida de la guardameta Ire, fue un espejismo

dentro del aluvión de las murcias, quienes se hicieron con el dominio del esférico gracias a una presión que le costó un mundo superar a las nazaríes. Cubi tuvo que esforzarse en esos instantes para retrasar el que sería el primer tanto de la tarde, obra de Noe en una falta ejecutada con una buena estrategia.

El Universidad intentó adelantar un poco más sus líneas, pero la posesión del balón le duraba poco ante las trabas planteadas por el esquema defensivo del líder de la Segunda división femenina. Sin embargo, las visitantes tardaron en plasmar esa hegemonía con el balón y solo al filo del descanso lograron marcar su segundo tanto. Noe progresó por la banda izquierda y rebasó a la portera granadina en su salida. Fue un duro golpe en lo anímico pues, apenas unos segundos antes, Ire detuvo una falta lanzada a las locales.

El partido pasó a la historia al poco de regresar de vestuarios debido al buen hacer de Consuelo. La capitana del UCAM Murcia firmó un 'triple' goleador que inició con una buena acción individual y que lue-



Imagen del partido de ayer entre el 'Uni' y el UCAM. :: G. MOLERO

go rubricó con la culminación de sendas contras. Todo ello en apenas tres minutos, por lo que las visitantes se dedicaron a controlar el ritmo de juego en el cuarto de hora restante para el final del choque.

Cubi aún se vio obligada a intervenir en varias jugadas más para impedir la que habría sido una goleada más escandalosa, mientras que sus compañeras se dieron de bruces una y otra vez con una presión ante la que no encontraron antídoto, ni

con combinaciones en corto ni con envíos en largo a la punta del ataque. Ya en las postrimerías, Arantxa se vio beneficiada en un rechace para cerrar la cuenta del líder.

### Empate del Monachil

Por su parte, el Atlético Monachil sumó un importante punto en la cancha del Atlético Torcal (3-3). El cuadro serrano se vio contra las cuerdas pues se encontró con dos goles en contra durante muchos minutos

# 0-6

## UGR-UCAM MURCIA

**CD Universidad de Granada:** Cubi, Bárbara, Mariajo, Aitana, Tania -inicial- Estefi, Rocío, Meri, Fati.

**UCAM Murcia:** Ire, Arantxa, Montse, Consuelo, Noe -inicial- Coke (p.s.), Anica, Mari, Bea, Chuwa.

**Goles:** 0-1, m.8: Noe, en una jugada de estrategia tras una falta. 0-2, m.20: Noe supera a Cubi en un avance por la izquierda. 0-3, m.23: Consuelo, en una acción individual. 0-4, m. 25: Consuelo culmina una contra. 0-5, m.25: Consuelo marca en un rápido ataque. 0-6, m.40: Arantxa tras un par de rechaces ante Cubi.

**Incidencias:** Partido disputado en el pabellón de Fuentenueva (Granada) ante un centenar de espectadores.

(2-0 y 3-1). No obstante, el conjunto monachilero supo apretar en la recta final del encuentro y marcó dos tantos que le permitieron sumar en el feudo de las malagueñas, sextas en la clasificación.

Ese punto impide que la salvación se le encarezca demasiado a las granadinas. Estudiantes de Sevilla venció en su casa a Santa Rosa (4-2) y se coloca así con seis puntos de renta sobre el Atlético Monachil, que es el primer club del grupo de cuatro que se encuentra en posiciones de descenso en el grupo III de la Segunda división femenina. La referencia en materia de la permanencia vuelve a ser el Loja, aunque las del Poniente pueden alejarse de la zona problemática pues juegan este mediodía en la pista del Roldán.

**Inmobec**  
Gestión Inmobiliaria Personalizada

958 280 465  
horario de MAÑANAS

645 353 695  
DE LUNES A VIERNES

www.inmobec.es  
informacion@inmobec.es

## SE VENDE

### PISOS

**GRANADA.** Ático zona ciencias .3 dormitorios, terraza, calefacción, a reformar.

**GRANADA.** Piso junto a Caleta en Urb. Parque Luz, 3 dormitorios amplios, 2 baños ,calefacción, Magnífica distribución.

**OCASIÓN EN GRANADA.** Piso en C/ Emperatriz Eugenia, 4 dormitorios, calefacción, a reformar  
PRECIO.- 119.000€

**GRANADA.** Ctra. de Alfacar. La mejor zona con recinto cerrado. 4 dormitorios, 2 baños, calefacción, aparcamiento. PRECIO.- 90.000 €

**OCASIÓN GRANADA.** Junto a Palacio de Deportes. Piso con 3 dormitorios, zona de aparcamiento.  
PRECIO.- 88.000€

**CULLAR VEGA.** Junto al centro médico. Magnífico PISO CON DESPACHO PROFESIONAL.

**CHURRIANA DE LA VEGA.** Piso amueblado. 2 dormitorios, 2 baños, terraza acristalada, cochera y trastero. POSIBILIDAD DE ALQUILER CON OPCIÓN A COMPRA

**URB. LOMA VERDE.** Magnífico Duplex con terraza de 110 m2. Fabulosas vistas y zonas comunes (piscina, pista de pádel, parque infantil y jardines) Es una vivienda de ensueño con calidades de primera. 3 dormitorios, vestidos, cochera...

**LA ZUBIA.** Piso a la entrada del pueblo. 3 dormitorios, garaje. A estrenar.

### COSTA GRANADINA

**CASTELL DE FERRO.** Chalet en 1ª línea de playa. 350 m2 de parcela, 4dormitorios. PRECIO.- 220.000€

**SALOBREÑA.** Piso en 1ª línea de playa con 3 dormitorios, 2 baños, terrazas, garaje. Urbanización con piscina, jardines, pista de tenis y zona infantil. PRECIO.- 160.000 €

### CHALET

**CHALET DE ESTILO MODERNO.** En Urb. cerrada con vigilante y zonas deportivas. Parcela de 550 m2 y 300 m2 de vivienda, gimnasio, vistas...casi nuevo.

**OTURA.** Chalet reformado . Parcela de 640 m2. 4 dormitorios, 3 baños, piscina, pérgola, aljibe...

**CHALET EN GRANADA ¡¡¡ALTO STANDING!!!** Junto al CC. El Serrallo. 4 dormitorios, 4 baños, 2 salones, cochera para 3 coches, bodega..... con las mejores calidades

**OGIJARES.** Adosado. 4 dormitorios. Patio con posibilidad de hacer piscina.

### PARCELAS

**IAS GABIAS.** Parcela cercada 850 m2 lindando con el campo de Golf. Magníficas vistas.

**OCASION.** Parcela en urbanización privada con vigilante, a 25 metros del Parque Natural de Sierra Nevada con vistas a la Sierra y a Granada. Tiene 570 m2 totalmente cercada PRECIO.- 70.000 €

**ALTOS DE LA ZUBIA.** Parcela con 780 m2. PRECIO.- 70.000 €

## VIVIENDAS CON ENCANTO



CON TODO LUJO DE DETALLES  
Yacuzzi, gimnasio, sala de cine y billar, salón con 4 ambientes, veranda...



MAGNIFICO CARMEN EN EL ALBAYCIN  
Con buen acceso para coches. Tiene cochera y piscina climatizada



VIVIENDA EN UNA PLANTA CON ESPECTACULARES VISTAS  
Calefacción por suelo radiante, espectacular piscina de agua salada...  
finalización de obra en un mes.

**FINCAS RÚSTICAS**  
De recreo, Olivos, caza y otras de  
ADJUDICACIONES BANCARIAS  
TLF 639 602 554

## ADJUDICACIONES BANCARIAS FINANCIACIÓN 100%

**GRANADA.** Piso junto a Ctra. de la Sierra. 2 dormitorios, cocina amueblada con electrodomésticos. Preciosas vistas al río Genil. Muy bien conservado.

**ÁTICO EN GRANADA.** Zona Serrallo. 4 habitaciones, 2 terrazas de 70 m2, garaje, piscina.

**ARMILLA.** Parcela junto a la Avd. de las Palmeras. Para construir una vivienda adosada.

**ARMILLA.** Dos últimos pisos a estrenar con 2 dormitorios, terraza, garaje POR SOLO 67.000 €

**BELICENA.** Magnífico pareado con piscina privada. Linda con un parque y tiene vistas a la vega.

**BELICENA.** Adosado con patio de 40 m2. Magníficas calidades.

**CHURRIANA DE LA VEGA.** Piso con 2 dormitorios, baño y aseo, terraza de 35 m2

**CULLAR VEGA.** Dúplex con 2 dormitorios y terraza con vistas a Sierra Nevada

**GÓJAR.** Pareado con magníficas vistas.

**HUETOR VEGA.** Adosado en esquina a estrenar con vistas desde todas las habitaciones de la casa. Patio con acceso directo a la cocina y al salón.

**LA ZUBIA.** Piso con 2 amplias terrazas, 2 dormitorios, garaje y trastero. Casi nuevo con buenas calidades.

**LA ZUBIA.** Adosado con 4 dormitorios, 2 baños, 1 aseo, patio y amplio garaje.

**LA ZUBIA.** Parcela de 300 m2 por la zona del Señorío. Situada en esquina.

**PADUL.** Parcela rustica con caseta de aperos y baño. 2.200 m2. Cercada y con frutales.

NAVES INDUSTRIALES. Por diferentes zonas y tamaños.

### PISOS A ESTRENAR JUNTO A KINEPOLIS

Recinto cerrado con piscina, pistas de pádel y zonas de recreo.

Calidades excelentes de 2 y 3 dormitorios con terraza, garaje y trastero

**HIPOTECAS  
A PRECIO DE  
ALQUILER**